

Sabtu, 20 September 2025

1. [HOAKS] Pendaftaran CPNS Kemenhub Periode 1 September – 25 September 2025



Penjelasan :

Beredar unggahan di media sosial TikTok berisi narasi terkait pembukaan pendaftaran Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) Kementerian Perhubungan (Kemenhub) tahun 2025. Pada unggahan tersebut juga disebutkan untuk mengeklik sebuah tautan yang ada pada bio akun yang diklaim sebagai tautan pendaftaran.

Faktanya, klaim tersebut tidak benar. Setelah mengakses tautan dalam unggahan diketahui bahwa tautan tidak mengarah ke laman resmi pendaftaran Calon Aparatur Sipil Negara (CASN) Kemenhub casn.dephub.go.id. Dilansir dari turnbackhoax.id, tautan tersebut mengarah ke formulir yang meminta pengisian nama lengkap sesuai KTP dan nomor Telegram aktif. Ketika diteruskan, pelamar diminta untuk memasukkan kode verifikasi untuk masuk ke akun Telegram. Informasi dan pendaftaran CPNS PPPK Kemenhub hanya dapat diakses melalui laman casn.dephub.go.id dan media sosial resmi Kemenhub.

Hoaks

Link Counter :

- <https://turnbackhoax.id/2025/09/19/penipuan-pendaftaran-cpns-kemenhub-periode-1-september-25-september-2025/>
- <https://casn.dephub.go.id/>

Sabtu, 20 September 2025

2. [HOAKS] KPK Menyita Semua Aset Sahroni dan Puan Maharani



Penjelasan :

Beredar sebuah unggahan video yang mengeklaim bahwa Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menyita semua aset Ahmad Sahroni dan Puan Maharani.

Faktanya, klaim tersebut adalah tidak benar. Dilansir dari turnbackhoax.id, tidak ditemukan informasi kredibel yang membenarkan klaim tersebut. Hasil penelusuran terkait isu tersebut mengarah ke dua artikel dan pemberitaan yang tidak saling berkaitan. Artikel antaranews.com berjudul "Sahroni apresiasi Kejaksaan sita aset untuk mengembalikan kerugian negara" yang tayang Senin, 28 November 2022 menyebut Ahmad Sahroni mengapresiasi Kejaksaan atas penyitaan aset terpidana kasus korupsi pengelolaan keuangan dan dana investasi PT Asuransi Jiwasraya 2008-2018 untuk mengembalikan kerugian negara. Pada artikel kompas.com yang berjudul "[HOAKS] KPK Sita Semua Aset Suami Puan Maharani" yang tayang Selasa, 30 Mei 2023 menyebut klaim mengenai penyitaan seluruh aset milik suami Puan Maharani adalah informasi yang tidak benar atau hoaks.

Hoaks

Link Counter :

- <https://turnbackhoax.id/2025/09/19/salah-kpk-menyita-semua-aset-sahroni-dan-puan-maharani/>
- <https://www.antaranews.com/berita/3271469/sahroni-apresiasi-kejakung-sita-aset-un-tuk-kembalikan-kerugian-negara>
- <https://www.kompas.com/cekfakta/read/2023/05/30/165858982/hoaks-kpk-sita-semu-a-aset-suami-puan-maharani?page=all>

Sabtu, 20 September 2025

3. [HOAKS] Luhut Sebut Ekonomi Indonesia Melebihi Amerika Serikat jika Jokowi Jadi Presiden 2029



Penjelasan :

Beredar sebuah unggahan tangkapan layar portal berita di media sosial Instagram yang mengeklaim pernyataan dari Ketua Dewan Ekonomi Nasional (DEN) Luhut Binsar Pandjaitan mengenai kondisi ekonomi Indonesia akan lebih baik dari Amerika Serikat (AS) jika Joko Widodo (Jokowi) kembali menjabat sebagai presiden pada tahun 2029.

Faktanya, klaim dalam unggahan tersebut adalah tidak benar. Dilansir dari [kompas.com](https://www.kompas.com), setelah dilakukan penelusuran dengan menggunakan Google Lens, hasilnya tidak ditemukan pemberitaan kredibel yang membenarkan pernyataan Luhut tersebut. Tangkapan layar yang beredar merupakan konten manipulatif. Pemberitaan sebenarnya yang ditayangkan oleh [cnnindonesia.com](https://www.cnnindonesia.com) pada Sabtu, 13 September 2025 pukul 20.50 WIB berjudul "Respons Luhut Soal AEI Sebut Ekonomi Indonesia Dalam Kondisi Darurat". Dalam artikel tersebut, Luhut menyampaikan bahwa Tanah Air sedang mengalami darurat ekonomi dan saran dari Aliansi Ekonomi Indonesia (AEI) agar melakukan deregulasi kebijakan dan penyederhanaan birokrasi. Lebih lanjut, konstitusi Indonesia mengatur bahwa seseorang hanya bisa menjabat sebagai presiden dalam dua periode sesuai ketentuan Pasal 7 Undang-Undang Dasar 1945.

Hoaks

Link Counter :

- <https://www.kompas.com/cekfakta/read/2025/09/19/130100082/-hoaks-luhut-sebut-ekonomi-indonesia-melebihi-as-jika-jokowi-jadi?page=all#page2>
- <https://www.cnnindonesia.com/ekonomi/20250913184758-532-1273390/respons-luhut-soal-aei-sebut-ekonomi-indonesia-dalam-kondisi-darurat>
- https://www.mkri.id/public/content/profil/kedudukan/UUD_1945_Perubahan%204.pdf

Sabtu, 20 September 2025

4. [HOAKS] Video Warga Papua Serbu Tambang Freeport



Penjelasan :

Beredar unggahan video di media sosial Instagram berisi narasi yang mengeklaim warga Papua menyerbu area tambang PT Freeport Indonesia di Kabupaten Mimika, Provinsi Papua Tengah. Video ini muncul bersamaan dengan kabar tujuh pekerja Freeport terjebak tanah longsor. Video tersebut memperlihatkan sekelompok orang berlarian menuju lokasi tambang melewati tebing curam. Di area tersebut juga terlihat sejumlah alat berat.

Faktanya, klaim tersebut adalah tidak benar. Dilansir dari tempo.co, lokasi tambang dalam rekaman tersebut berada di Myanmar, bukan di Papua. Video serupa pernah tayang di kanal YouTube [Kachin Environmental Group \(KEG\)](https://www.youtube.com/watch?v=NbEYSIhCyW4), organisasi lingkungan di negara bagian Kachin, Myanmar, pada 2 Mei 2024. Dikutip dari akun X/Twitter [@sputnik_brasil](https://x.com/sputnik_brasil), orang-orang dalam video tengah memanfaatkan izin terbatas dari pemerintah untuk masuk ke area tambang dan mencari batu giok.

Hoaks

Link Counter :

- <https://cekfakta.tempo.co/fakta/3843/keliru-video-warga-papua-menyerbu-tambang-freeport>
- <https://www.youtube.com/watch?v=NbEYSIhCyW4>
- https://x.com/sputnik_brasil/status/1779201634259574792

Sabtu, 20 September 2025

5. [HOAKS] Qatar Borong Dua Ribu Rudal Banaspati dari Indonesia



Penjelasan :

Beredar sebuah unggahan video di media sosial TikTok yang mengklaim Qatar memborong dua ribu unit rudal banaspati dari Indonesia. Senjata itu disebut memiliki daya hancur setara bom nuklir, meski bukan tergolong bom nuklir. Rudal banaspati mampu menembus sistem pertahanan udara Israel Iron Dome.

Faktanya, unggahan dengan narasi yang mengeklaim Qatar memborong dua ribu rudal banaspati dari Indonesia adalah hoaks. Dilansir dari tempo.co, hasil penelusuran menyebut versi asli video itu berasal dari beberapa kumpulan foto, antara lain dari situs 972mag.com saat Netanyahu menghadiri rapat dengan blok partai sayap kiri Israel di Yerusalem, 20 November 2019. Lalu klip Donald Trump yang menunjuk ke atas ditayangkan pada detik ke-7, potret itu diambil saat kampanye di Manchester, New Hampshire, Amerika Serikat, pada 17 Juni 2015. Selain itu, gambar bekas reruntuhan kota dan klip lain memperlihatkan iring-iringan kendaraan pembawa rudal yang ditampilkan selanjutnya juga terdeteksi sebagai konten *artificial intelligence* oleh *Hive Moderation* dan *Was It AI*. Video tersebut sama sekali tidak berkaitan dengan industri persenjataan militer Indonesia.

Hoaks

Link Counter :

- <https://www.tempo.co/cekfakta/keliru-qatar-borong-2-ribu-rudal-banaspati-dari-indonesia-2070772>
- <https://www.cnbcindonesia.com/news/20250916135143-4-667391/negara-arab-kelar-rapat-darurat-bahas-israel-di-qatar-ini-hasilnya>
- https://www.tempo.co/internasional/qatar-adopsi-pendekatan-komprehensif-untuk-respons-serangan-israel-2068562#google_vignette

Sabtu, 20 September 2025

6. [HOAKS] Tautan Whatsapp Pendaftaran CPNS 2025



Penjelasan :

Beredar unggahan di media sosial berisi tautan WhatsApp yang diklaim sebagai akses pendaftaran Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) periode 2025. Unggahan tersebut beredar pada Selasa, 15 September 2025.

Faktanya, klaim tersebut tidak benar. Dikutip dari [liputan6.com](https://www.liputan6.com), penelusuran mengarah pada artikel yang berjudul "Menpan RB Beri Kabar Terbaru Soal CPNS 2025" yang tayang pada 12 September 2025 dan artikel "Panduan Lengkap Pendaftaran CPNS via SSCASN: Persiapan Rekrutmen ASN 2025/2026" yang tayang pada 19 September 2025. Dalam artikel tersebut, Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PAN RB) Rini Widyantini, memberikan penjelasan terkait rencana pelaksanaan seleksi Calon Pegawai Negeri Sipil atau CPNS 2025. Hingga saat ini belum ada pernyataan resmi dari Presiden Prabowo Subianto mengenai pembukaan CPNS 2025. Hal ini disebabkan oleh masih adanya proses penyelesaian seleksi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) tahun 2024 yang sedang berlangsung. Sementara tautan WhatsApp yang beredar tersebut tidak mengarah ke situs resmi Sistem Seleksi Calon ASN atau SSCASN.

Hoaks

Link Counter :

- <https://www.liputan6.com/cek-fakta/read/6163463/cek-fakta-tidak-benar-link-whatsapp-pendaftaran-cpns-2025?page=2>
- <https://www.liputan6.com/bisnis/read/6158095/menpan-rb-beri-kabar-terbaru-soal-cpns-2025>
- <https://www.liputan6.com/news/read/6163321/panduan-lengkap-pendaftaran-cpns-via-sscasn-persiapan-rekrutmen-asn-20252026>